

14ème législature

Question N° : 77596	De M. Thierry Lazaro (Union pour un Mouvement Populaire - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Affaires étrangères		Ministère attributaire > Affaires étrangères
Rubrique > ministères et secrétariats d'État	Tête d'analyse > affaires étrangères	Analyse > entretien. Québec. bilan.
Question publiée au JO le : 07/04/2015 Réponse publiée au JO le : 09/06/2015 page : 4286		

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur le bilan qu'il dresse de son entretien, le 2 mars 2015, avec M. Philippe Couillard, Premier ministre du Québec.

Texte de la réponse

Le ministre dresse un bilan positif de son entretien avec M. Philippe Couillard, Premier ministre du Québec. Cet échange a été l'occasion d'évoquer les principales questions internationales auxquelles la France et le Canada coopèrent étroitement, notamment la Conférence Paris Climat 2015. Le bilan de cet entretien a fait l'objet d'une déclaration du porte-parole en ligne sur le site du ministère des affaires étrangères et du développement international.